



ご挨拶

暑さが本格的になり、夏の訪れを感じる今日この頃。7 月になり、急に蝉の声が聞こえるようになりました。真夏日が続き、毎日暑い日が続いていますが、ハッピーでは熱中症や脱水症状にならないよう、室温の管理やこまめに水分補給を取るなどの対策を徹底していきます。ご家庭でも体調を崩されませんよう、くれぐれもお体をお大事になさってください。

活動

6 月の壁面工作では、七夕に向けて、天の川や短冊を作りました。キラキラした折り紙をちぎり、黒い画用紙に貼っていきます。まわりに星型のシールを貼っていくと、あっという間に天の川の完成です。みんなキラキラした折り紙が気に入ったようで、夢



中になってちぎっている姿が見られました。ちなみに、子どもたちには金色の折り紙が人気でした！短冊作りでは、各々願い事を書いていきます。「習い事のバッジがもらえますように」「身長が伸びますように」「みんなともっと一緒に遊べますように」と、願い事は様々。好きな色の画用紙を貼り、七夕飾りを作って完成。みんなの願い事が叶いますように🌟

食育では、ハンバーガー作りを行いました。子どもたちはオーダーシートにある材料を見て、好きな物を選んでいきます。目玉焼き、ベーコン、レタス、トマトなど。そしてソースも選びます。照り焼きソース、ケチャップ、マヨネーズ。どの材料も魅力的で、見ているこちらにも悩んでしまいます。「私は照り焼きソースが好きだ



からこれにする！」「ぼくは目玉焼き！」と選んでいく子どもたち。選んだ材料が手元に来たら、早速作っていきます。子どもたちが作るハンバーガーにはそれぞれ名まえがあり、「ハッピーバーガー」「ピクミン 4 バーガー」「ねこバーガー」、「ぴくるすバーガー」、そして児童の名まえが入っているハンバーガーまでありました。みんな思い思いの名まえをつけ、自由にトッピングをして、おいしそうに食べていました。

